

Erpeche fue la guinda del pastel en la primera edición del festival H2O

15/06/2025



La primera edición del festival H2O permitió que los artistas locales mostraran su talento en la Plaza Castelar. Desde las 12 horas hasta pasado la medianoche distintos cantantes y DJs recibieron el cariño de la población en un evento que cerró el eldense **Erpeche** que llevaba fuera de los escenarios desde hacía años.

El céntrico jardín no solo contó con música a lo largo de la jornada. Miles de personas pasaron por el lugar durante todo el día para disfrutar de zonas recreativas para los más pequeños así como una zona para los amantes de los **videojuegos clásicos**. Asimismo, a lo

largo del recinto se colocaron hinchables gigantes de los personajes de *La Sirenita*.



Los más pequeños tuvieron una zona propia con diferentes actividades a lo largo del día | Jesús Cruces.

Lau Sánchez, Días de Radio, Chacoma, Sergio Sánchez, Estirga, Alba Ed-Dounia, así como los DJs Dani Barbuken, Aitor Belda, JF DeeJay y Ale Stark actuaron en esta primera edición de un festival que tiene como objetivo consolidarse en la ciudad para como señaló el edil de Cultura, Iñaki Pérez, crear "redes

comunitarias entre la cultura y la música". Los menores disfrutaron de un **Canta Cuenti** entre las actuaciones.



La Plaza Castelar se convirtió en un espectáculo | Jesús Cruces.

El regreso de **Erpeche** a los escenarios fue uno de los momentos más esperados pues centenares de personas, tanto eldenses como de localidades cercanas, volvieron a cantar y bailar sus canciones.